

Bewerbung zur Nominierung für den Landtag von Baden-Württemberg im Wahlkreis Vaihingen/Enz

Liebe Freundinnen und Freunde,

Grüne Politik in Baden-Württemberg weiter nach vorne bringen. An den bisherigen Erfolgen für Klimaschutz, Innovation und Vielfalt anknüpfen. Den gesellschaftlichen Zusammenhalt stärken. Genau das motiviert mich für diese Bewerbung.

Die Menschen stehen dabei für mich im Fokus. Immer. Im Dialog sein, zuhören und alle beteiligen. Prozesse gemeinsam gestalten. Das ist mein Verständnis von Demokratie. Damit Demokratie gelingt, braucht es vertrauensvolles, verlässliches und verbindliches Handeln.



Mein Ziel ist es, gemeinsam eine **gerechte Zukunft im Blick** zu halten und kluge Entscheidungen im Hier und Jetzt zu fällen.
Das bedeutet für mich: **Perspektivwechsel. Jetzt!**

Denn worum geht es eigentlich? Es geht um ein gerechtes, zukunftsfähiges und nachhaltiges Baden-Württemberg. Auf dem Weg dorthin übernehme ich Verantwortung, bringe Tatkraft mit und jede Menge gute Ideen.

Als studierte Sozialpädagogin, Sozialarbeiterin und Diplom-Sozialwirtin setze ich mich seit Jahrzehnten für einen **starken, gerechten Sozialstaat**, eine **stabile demokratische Gesellschaft** und **gleiche Chancen** für alle ein.

Unsere Gesellschaft steht vor großen sozialen und wirtschaftlichen Herausforderungen. Dafür setze ich mich ehren- und hauptamtlich ein:

- sozialgerechter Klimaschutz und wirtschaftliche Nachhaltigkeit
- zukunfts befähigende und gerechte Bildung von Anfang an
- soziale Gerechtigkeit, Chancengleichheit und echte Teilhabe für alle Menschen

Ich bin überzeugt: eine sozialgerechte Gesellschaft stärkt uns alle und entscheidet über unsere Zukunft.

Unsere Gesellschaft lebt von der **Vielfalt** und dem **Engagement** ihrer Menschen. Genau das will ich fördern und festigen. **Soziale Verantwortung** und **Klimaschutz** gehören für mich zusammen. Mein Ziel ist ein verlässlicher Sozialstaat und eine **sozialgerechte Transformation**, die alle Generationen im Blick hat.

Nur durch soziale und ökologische Gerechtigkeit können wir langfristig Frieden sichern und unsere Demokratie von innen heraus stärken. Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit – sie lebt von uns allen. Und von unserem Mut, unserem Engagement und unserer Haltung. Gerade jetzt, wo politische und gesellschaftliche Veränderungen immer schneller geschehen, brauchen wir Menschen, die mitgestalten. Gemeinsam machen wir so unsere **Demokratie zukunftsfähig!**

Verantwortung übernehmen – Verantwortung für ein gerechtes und demokratisches, nachhaltiges und zukunftsfähiges Baden-Württemberg. Jetzt schon an 2026 denken. Mit meiner Kandidatur setze ich mich für eine starke Grüne Stimme für den Wahlkreis Vaihingen/Enz im nächsten Landtag ein.

Mit höchstem Respekt und größter Anerkennung danke ich Markus für sein außerordentliches leidenschaftliches und kompetentes politisches Engagement von ganzem Herzen. Seit mehr als 15 Jahren begleitet und unterstützt er uns als unser Landtagsabgeordneter im Wahlkreis und auch auf Landesebene mit vollem Einsatz für Naturschutz, Umweltbildung und einen stabilen Landeshaushalt. Als Bürgerin, als Vorständin im OV Vaihingen und auch als Mitarbeiterin in der Grünen Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg schätze ich Markus. Ich hoffe, dass er auch künftig mit uns vernetzt und im Austausch bleibt.

Der Wahlkreis Vaihingen/Enz umfasst zwölf Gemeinden des Kreises Ludwigsburg, jede mit eigenen Herausforderungen und Chancen. Das sehe ich, dem nehme ich mich an. Es ist Zeit für eine Politik, die gerecht, nachhaltig und mutig ist. Weil uns Grün steht.

Wie wichtig ein aktives, lebendiges und tragfähiges Netzwerk ist, kann ich auf allen Ebenen seit Jahren auch im grünen Kontext, lokal und auch auf Landesebene, erleben. Genau diese Netzwerke sind es, die mich auch als **Kandidatin für die Nominierung für den Landtagswahlkreis Vaihingen/Enz** am 11. März 2025 aktiv unterstützen. Darauf vertraue ich.

Mit sonnigen Grüßen
eure

Meike Günter

Vaihingen an der Enz

E-Mail mail@meikeguenter.de



VITA

- geboren 1974 auf der Schwäbischen Alb
- Studium Sozialwesen und Sozialwirtschaft
- seit über 20 Jahren lebe ich mit meinen Töchtern und meinem Mann in Vaihingen/Enz

Berufserfahrung

- seit 2018 bei den Grünen auch beruflich aktiv und auf Landes- und Bundesebene bestens vernetzt
- aktuell persönliche Referentin und Büroleiterin bei Winfried „Winne“ Hermann, unserem Verkehrsminister, im Landtag von Baden-Württemberg
- zuvor als Kreisgeschäftsführerin bei Bündnis 90/die Grünen KV Stuttgart, persönliche Referentin und Büroleiterin bei Fadime Tuncer im Landtag von Baden-Württemberg, als Referentin für Parteiorganisation bei Bündnis 90/Die Grünen Baden-Württemberg
- freiberufliche Trainerin und Systemische Coachin; auch im politischen Kontext u.a. für unsere Grünen Kreisverbände
- diverse Tätigkeiten auf Fach- und Führungsebenen in sozialem Kontext, u.a. als Referentin für Fundraising, Projektentwicklung und Öffentlichkeitsarbeit bei der AWO Ludwigsburg gGmbH

Engagement

- ehrenamtlich seit 2024 im Vorstand Bündnis 90/Die Grünen OV Vaihingen
- seit mehr als 15 Jahren als Beisitzerin im Vorstand des Fördervereins am Stromberg Gymnasium
- zuvor mehr als zehn Jahre Elternbeirätin in Kindergarten und Schule